

Wunsch der Fachkonferenz Mathematik: Wechsel des Lehrwerks

18.07.2024

Liebe Eltern,

seit einigen Jahren wird das Lehrwerk „Flex und Flo“ in allen Klassen im Fach Mathematik verwendet.

Bei der letzten Fachkonferenz am 20.06.24 haben sich die Kolleginnen unter anderem über die Vor- und Nachteile dieses Lehrwerk ausgetauscht. Es kam der Wunsch auf (einstimmige Wahl), einen Lehrwerkswechsel von „Flex und Flo“ zu „MiniMax“ vorzunehmen. Das Lehrwerk „MiniMax“ ist didaktisch und methodisch (vermeintlich) besser aufbereitet, verfügt über mehr Übungsaufgaben und ist übersichtlicher gestaltet.

Wir möchten zunächst einen **Testlauf** über den Zeitraum eines Schuljahres durchführen, um Eindrücke und Erfahrungen zu sammeln. Die Mitglieder der Fachkonferenz Mathematik werden sich während dieser Zeit erneut mit dem Thema befassen und einen Vorschlag in die Schulkonferenz geben, die im Mai 2025 tagen wird. Die Mitglieder der Schulkonferenz werden endgültig darüber entscheiden, ob es einen langfristigen Wechsel des Lehrwerkes zum Schuljahr 2025/2026 geben soll.

Der Testlauf wird in der **Eisbären- und in der Schneerabenklasse** stattfinden. Die 4. Klassen bieten sich für einen Testlauf besonders gut an, da sie von zwei Fachlehrerinnen unterrichtet werden, die in einem ständigen Austausch stehen und bereits Erfahrungen mit dem Lehrwerk „Flex und Flo“ in der 4. Klassenstufe sammeln konnten.

Wir freuen uns auf einen regen mathematischen Austausch im kommenden Schuljahr.

Sonnige Grüße

Lena Donner

(Fachleitung Mathematik)